



Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

10 Pièces

310 m²

Réf. 06171

1 097 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITÉ - BORDEAUX 40 MN – PROPRIÉTÉ DE CHARME EN PLEINE NATURE – 2 HA
Véritable coup de cœur Sotheby's
Superbe propriété dans la belle campagne du Blayais : un havre de paix hors du temps...Au bout d'un chemin d'accès privé traversant un bois, vous serez saisis par le charme de l'authentique Chartreuse en pierre qui se dresse au cœur d'un environnement et d'une nature de toute beauté.La propriété développe environ 310 m2 sur deux niveaux (hors combles) et dispose de 7 chambres, dont certaines sont dédiées à l'exploitation de chambres d'hôtes.La maison bénéficie de nombreux espaces de ...

EXCLUSIVE - BORDEAUX 40 MN - CHARMING PROPERTY IN THE HEART OF NATURE - 2 HA
real Sotheby's « coup de cœur »
Superb property in the beautiful Blayais countryside: a timeless haven of peace...At the end of a private access road through a wood, you will be captivated by the charm of this authentic stone Chartreuse, set in the heart of beautiful natural surroundings.This property spans around 310 m2 on two levels (excluding the attic) and has 7 bedrooms, some of which are available for bed and breakfast use.The house boasts numerous reception areas: library, lounge, dining room, open-plan ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY



Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

www.residences-immobilier.com



Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY



Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY